
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Wenn viele Wassertropfen vom 

fa�en, ist das Regen.

Man nennt sie auch Regentropfen.

Dazu darf es nicht zu kalt sein,

sonst fä�t .

Die meisten P�anzen brauchen Regen.

Sie hätten sonst kein Wasser.

Nicht a�e  stehen

an einem Bach oder an einem Fluss.

Regen gehört zum .

Er fü�t die Bäche, Flüsse, Seen und Meere.

Dort verdunstet das Wasser und geht in die .

Weit oben gibt es dann Wolken und eben wieder Regen.
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